



SANTENAY → MUSSY-SUR-SEINE



Evelyne FOUSSIER

Présidente du Club Alpin de Dijon, administratrice du CDRP 21

Ambassadrice, c'est avant tout une grande fierté de représenter la Fédération Française de Randonnée Pédestre, de mettre en avant le sport et plus particulièrement la marche. Et c'est, à mon tout petit niveau, participer à l'élan olympique. Mon rôle tout au long de la traversée de la Côte-d'Or sera de vanter les bienfaits de la marche, de mettre en valeur nos beaux sentiers, de respecter l'environnement et de donner aux gens l'envie de randonner. Ce sera aussi, je pense, un très grand moment de partage avec les équipes locales, les randonneurs et tout autre public.

SANTENAY → DIJON



Laurent JACQUENET

Animateur de randonnée au club des Joyeux Godillots, administrateur du CDRP 21

Je me réjouis de l'initiative de la Fédération Française de Randonnée Pédestre d'organiser cet événement qui va permettre à des randonneurs de tous âges, de tous niveaux, licenciés ou non, de marcher ensemble un même jour, sur un même sentier. Ainsi, chacun en parcourant un « petit bout de chemin » contribuera à la réussite de cette Grande Marche. Cela ne pourra que fédérer notre passion commune et faire connaître nos pratiques au grand public.

Christine JACQUENET

Randonneuse au club des Joyeux Godillots

Quelle belle idée que cette Grande Randonnée vers Paris ! Si quelques élus auront la chance de porter la flamme olympique, des milliers de randonneurs participeront, grâce à cette initiative, à l'aventure olympique et paralympique. J'ai le privilège en tant qu'ambassadrice de promouvoir l'esprit de la randonnée pédestre : partage, solidarité, convivialité et respect.

LES AMBASSADEURS



DIJON → MUSSY-SUR-SEINE



Éric MELETTA

Animateur de randonnée à l'OPAD, baliseur et formateur au CDRP 21

J'adore l'idée de participer en tant qu'ambassadeur à cette itinérance portée par l'esprit des Jeux Olympiques et des valeurs communes avec la randonnée : l'effort, le sens du collectif, les rencontres et la convivialité avec les autres ambassadeurs, les randonneurs qui nous accompagneront sur les étapes, mais aussi nos hôtes qui s'investissent déjà depuis de nombreuses semaines sur ce projet, pour nous accueillir et nous faire partager des découvertes le long du parcours. Il y a aussi bien sûr les habitants des communes traversées qui contribueront à la réussite des animations prévues. C'est avec une grande fierté que je m'apprête à promouvoir la pratique de la randonnée dans le plus strict respect de la nature qui nous entoure.

DIJON → MUSSY-SUR-SEINE



Brigitte FRÉMIOT

Randonneuse au Club Alpin de Dijon, baliseuse CDRP 21

Nous sommes tous deux passionnés depuis longtemps de rando, d'itinérance en été dans les massifs montagneux et de skis de randonnée en hiver. Nous avons, chaque année, une grande tradition que nous ne raterions pour rien au monde : partir ensemble quelques semaines pour de longues randonnées itinérantes en arpentant nos GR® et autres sentiers de l'arc alpin. Nous n'oublions pas, en dehors de nos migrations, de sillonner les sentiers franchissant les combes de notre belle Côte-d'Or. Il nous était donc impossible de ne pas participer à cette Grande Randonnée vers Paris proposée par la Fédération Française de Randonnée Pédestre et nous avons choisi de faire partie des ambassadeurs côte-d'orien de ce beau projet. Nous serons ravis de partager ces étapes avec tous les marcheurs des clubs de randonnée et les autres randonneurs et nous remercions par avance, tous ceux qui auront choisi de nous accompagner sur ce parcours.



Jean BARNAY

Randonneur au Club Alpin de Dijon, baliseur et administrateur CDRP 21